25/1/25

LEGISLATIVO



Cámara de Diputados recibe iniciativa para prohibir siembra de maíz transgénico

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- La presidenta Claudia Sheinbaum envió su primera iniciativa de reforma constitucional para el próximo periodo ordinario de sesiones del Congreso de la Unión que inicia el próximo primero de febrero, para prohibir la siembra y cultivo de maíz transgénico. El presidente de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, confirmó la recepción del proyecto y anunció que en los próximos días será discutida.

CONSULTAR (AUDIO): tinyurl.com/284fyhfw